



Communiqué de presse

Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples

43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

 @MrapOfficiel  @MRAPOfficielNational

Pas de racisme dans le sport !

Le MRAP s'est de tout temps engagé contre le racisme dans le sport et a fait plusieurs campagnes dans ce sens.

La Fédération française de Rugby s'est engagée de longue date contre le racisme dans le sport, de même que la Fédération internationale de Rugby, qui déclare : « Nous sommes unis pour inciter nos joueurs et nos joueuses, nos entraîneurs, nos officiels de match et nos supporters à se dresser fièrement et à dénoncer le racisme dans la société et le sport. »*.

Dans ces conditions, le MRAP ne comprend pas la sélection en équipe de France d'un joueur condamné en novembre 2020 « pour des faits de violence, avec la circonstance aggravante que ces derniers ont été commis en raison de la race ou de l'ethnie de la victime ».

En effet, Bastien Chalureau a été appelé pour jouer la coupe du monde de Rugby qui commence ce vendredi 8 septembre. Or, celui-ci a été condamné (condamnation dont il a fait appel, certes, et qui n'est dès lors pas définitive) à 6 mois de prison avec sursis et à cinq ans d'interdiction de détenir une arme, pour agression raciste.

Cela, alors que le monde du rugby a encore en mémoire l'assassinat de Federico Martin Aramburu par des néo-nazis en pleine rue à Paris, il y a un peu plus d'un an.

Le MRAP en appelle à la FFR, à la « World Rugby », à la Ministre des Sports, au monde de l'ovalie et à Fabien Galhié, le sélectionneur : Bastien Chalureau ne doit pas représenter la France dans ces conditions.

Alors, tous ensemble, disons-le :

PAS DE RACISTES DANS LE SPORT !



Bureau National du MRAP
Paris, le 4 septembre 2023

- <https://www.world.rugby/news/570632>

Association nationale d'éducation populaire - Organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès des Nations Unies - Membre de la Commission Nationale consultative des Droits de l'Homme

Habilitée à intervenir en zone d'attente

Agrément d'éducation nationale - Association créée en 1949